## Liebes BK Bau-Konzept Team,

wir möchten uns noch einmal ganz herzlich bei allen Mitarbeitern bedanken. Unser Start im letzten Jahr September mit Frau Stock hat uns gleich ein gutes Gefühl gegeben und wir haben uns sehr gut aufgehoben und beraten gefühlt.

Die Nähe zum Bauvorhaben, sowie die gute Erreichbarkeit und die unkomplizierte Kommunikation mit Frau Stock haben uns den Start in das "Bauherren" - dasein sehr vereinfacht.

Im Anschluss haben wir alle Pläne, Vorstellungen und Wünsche mit Frau Luderer sowie Herrn Thieme umgesetzt und zum Bauantrag gebracht.

Im April sollte es endlich los gehen und wir verfolgten gespannt jeden einzelnen Bauabschnitt. In dieser Zeit hatten wir viel Kontakt mit Frau Otto und Familie Riedel. Trotz der vielen Baustellen und Bauherren 'die sie alle gleichzeitig betreuen ' hatten wir immer das Gefühl das jeder sofort um unser Bauvorhaben bescheid wusste, auch dies gibt einem Bauherr ein gutes Gefühl. Die Schnelligkeit und doch präzise und sehr gute Qualität ihrer Bauweise bestätige uns nun unser Baugutachter bei jedem Besuch von ihm.

Zum Schluss möchten wir uns noch bei den Männern vor Ort bedanken, Herr Schlossus sowie Herr Reiche haben in unseren Augen alles getan, damit es auf unserer Baustelle zügig, ordentlich und mit hoher Qualität voran geht!

Die Auswahl aller Gewerke war für uns zur vollsten Zufriedenheit und wir haben mit jedem Gewerk, dass wir getroffen und gesprochen haben ein sehr gutes Gefühl gehabt und alle Standen uns mit Rat und Tat zur Seite. Ein Großes Lob für die Auswahl der Gewerke.

Wir möchten hiermit einfach nochmal vom Herzen danke sagen und Ihnen weiterhin viel Erfolg, starke Nerven und viel Gesundheit wünschen.

Liebe Grüße

Familie Barth